

Auf Rainbacher Motocross-Talent wartet ein anstrengendes Jahr



■ „**Ich habe Spaß** am Fahren, aber ich fahre nicht zum Spaß“ - so lautet das Motto von Michael Sandner aus Rainbach. Das Motocross-Talent konnte in seiner jungen Karriere bereits viele Top-Resultate erreichen. Im vorigen Jahr gewann der

Kawasaki-Fahrer drei Jugendstaatsmeisterschaftsläufe und landete zehnmal am Podium. Heuer steigt der Nachwuchssportler in die stark besetzte MX2-Klasse auf und wird dort mit erst 14 Jahren als einer der Jüngsten an den Start gehen.

„Ich möchte den Umstieg nicht versäumen, es wird sicherlich ein anstrengendes Jahr werden“, sieht Sandner in die Zukunft. Im neuen „Greenergy-Team“ fühlt sich Michi Sandner besonders wohl: „Wir motivieren uns gegenseitig.“

Foto: Privat